

「校長室」通信

第20号

三股町立三股中学校だより

平成31年2月15日（金）文責：校長 永山博一

2年生 立志式・講演会

2月7日（木）に2年生が立志式を三股町文化会館で行いました。奈良時代頃から『元服』と言われ、14歳ぐらいに大人への一歩として儀式が行われていたようです。



立志式【文化会館】

中学2年生のこの時期に、1年後の進路選択へ向けて、『志』（目標）を立て、三股中の中心的な存在として、自覚と責任を持つ機会となるように願いを込めて実施しました。

●立志式では、立志の誓い発表・感謝のメッセージ・自立宣言・立志の歌等を行いました。

●講演会では、

UMK テレビ宮崎アナウンサー 高橋巨典さんを講師として、人とのコミュニケーション言葉の大切さ、言葉の伝え方など、生徒・教師ともに大変参考になるお話を聞くことができました。ありがとうございました。



代表者「立志の誓い」



UMK 高橋巨典さん講演会

弓道男子・バスケット女子 県大会優勝

●弓道男子：1月27日（日）に開催された県選手権大会で優勝し、県秋季大会2位のリベンジを果たすことができました。

●バスケット女子：2月2日（土）～3日（日）に開催された、県春季選手権大会で優勝し、県秋季大会につづく優勝でした。

九州大会 3/1.2.3 宮崎市開催

都道府県対抗 3/27～30 東京 選抜選手4名

（2年 岩元陽菜、迫田姫愛、大久保愛梨 1年 境さくら）

PTA朝の街頭指導ありがとうございます。

2月12日（火）より各地区保護者の皆様方に、登校時間に合わせて街頭指導をしていただいております。お仕事等ご多用の中、ご協力に心より感謝申し上げます。

最近登校時に、自転車と車の接触事故が数件発生しております。「命に係わること」で、注意喚起は常にしております。もし、事故にあったら相手の車の特徴や連絡先、「警察を呼んでください」と言えるといいのですが。



1年生 薬物乱用防止教室

1月30日（水）に1年生を対象に、都城警察署生活安全課の方が来校して『薬物乱用防止教室』を実施しました。

覚せい剤や大麻等の違法な薬物は【絶対ダメ】また、未成年者へのアルコールやタバコの害についても知る、貴重な機会となりました。

三股町幼保小中連携「特別講演会」

日時：2月20日（水）19:00～21:00

会場：三股町文化会館 無料 開場 18:30

講師：中村文昭（クロフネカンパニー）

※生徒・保護者の皆さん、元気の出るお話です。是非ご参加下さい。

校長の独り言

「月日が早く過ぎる」

2月も中旬となり「2月は逃げる。3月は去る」といいます。ぼーっと生きている訳ではありませんが、NHKの看板娘になっている“チコちゃん”によると、『年齢とともに感動が少なくなるから』月日が過ぎるのを早く感じるのだそうです。子どもは、日々起こることに初めての経験が多く、学び、知り、驚き、嬉しさ、恋したり、楽しみ、感心したり。様々な感動があると、脳の思考回路が活性化するので、時間を長く感じるようです。大人になり、仕事で毎日毎年同じことの繰り返しで感動がないと、逆に時間が短く感じるかもしれません。その点では、私は先生になって良かったと思います。どんな仕事でも大変なことは多いけれども、生徒の心身の成長や活躍を見守って、感動を味わうことがあります。三股中は、生徒数分その機会が多いのも確かです。1か月後の3月16日は中学校集大成の卒業式です。卒業生、在校生、保護者、教職員と共に素晴らしい感動の時間を過ごしたいと願っています。という57歳は、感動しているけど時間を早く感じています。チコちゃんどうしてかな！！